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　9時20分、開門前の駐車場ゲートには100ｍにも及
ぶ車の渋列ができていて、そのほとんどが埼印工の参
加者たち。埼印工の皆さんは、待ちくたびれた様子も
見せず、晴々とにこやかな表情で挨拶を交わしており、
喜びと期待に胸ををふくらませ、公園北口には今年も
200人もの方々が集まってくれました。この日を楽し
みに参加していただいた皆様に、役員一同感謝申し上
げます。その中にお揃いのオレンジのポロシャツ姿が
目立ちます。６月に開催された関東５県印友会で揃え
たユニフォームの役員・スタッフです。秋晴れの公園
にオレンジのポロシャツが映えていました。

第16回  埼印工ウォーキング大会　開催
　平成25年9月29日(日)、台風の心配もある中見事な快晴に恵まれ、第16回埼玉県印刷工業組合
ウォーキング大会が、武蔵野丘陵森林公園北口をスタートに開催されました。

　渋木副理事長の司会でセレモニーが始まり、新井理
事長からは参加頂いた方々への感謝のご挨拶、佐藤担
当副理事長からはコース説明や注意点が述べられ、い
よいよスタートです。森林公園での開催は何度もある
ものの北口からは初めてです。今回はちょっと長めの
５kmですが、他のコースに比べたらあまり変化に富
んでいなくて面白くなさそうという前評判でしたが、
いやどうして…いきなり長距離の上り坂でなかなか張
りあいがあります。ただ藪っ蚊がやたら多く、前夜酒
漬けの呑み助さんやジュース片手のお子さんなどは、
いい標的になってしまったようです。

新井理事長あいさつ 佐藤副理事長

さぁ、いよいよ出発です。 スタート直後の上り坂

コースを確認しながら進みます

親子で ご夫婦（？）で ご家族（？）で ワンちゃんも
名札をしっかり
つけてます
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立ち止まって確認～

語らいながら～

楽しく歩きます 僕も～ 私も～

それぞれのペースで歩きます坂道もなんのその～

散策しながら～

パチリ！ハーブガーデン前で～パパもママも～

今年のチェックワードは お も て なし

全員集合でハイチ～ズ!
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　毎年恒例になった、文字当てクイズもただ歩くだけ
でなく結構楽しめる話題提供になっているようです。
今年の言葉は「お・も・て・なし」。お子さんは真剣
に当てにくるので、一つ見つけると次の文字へと急ぎ
足になります。大人は余裕でオリンピック誘致の話し
に花を咲かせて、「滝川クリスタ(・)ル綺麗だよな～」
なんて、笑い声も聞こえてきます。
　今年も参加者全員、完歩賞です。ゴールのお楽しみ
抽選会でも、おみやげのいっぱい詰まった賞品のオレ
ンジバッグを手にして、ここでも笑顔いっぱいの輪が
ありました。
　みんな健康で良かったね…と歩ける喜びを満喫でき
るウォーキング大会。「是非、来年も…」の言葉を頂き、
大勢の皆さんと再会を約束いたしました。

まもなくゴール！景品の準備に大わらわ

ご参加いただいたみなさん、お疲れ様でした。景品が当たったみなさん、おめでとうございます。楽しい秋のひとときありがとうございました。

当たるといいな～♪
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　第 1 部では、全国青年印刷人協議会副議長の株式会
社ダイムの安平社長より「ブランディングセミナー」
が開催されました。今のような同質化の時代の中で社
会から必要な会社であるために、お客様から選ばれる
会社であるために必要なブランディング戦略の説明を
中心に展開されました。中でもブランドを考えるため
の６つの条件「独自性」「新奇性」「希少性」「時代性」

「社会性」「集中性」の選択や組み合わせ方、アウター
ブランドとインナーブランドの展開など今までの復習
と基本知識の詰め込みといった内容でした。
　第 2 部では我らが関東甲信越静地区担当副議長であ
る惠社長より「ブランディング実践報告」として、自
社の目指してきた 2 色印刷日本一の方向性を打ち出
した背景や、経営方針や活動などの取り組み事例をス
ピーチしていただきました。
　そして、第 3 部にてワークショップ形式で、各社事
業ドメインの設定から最後に行動規範とお客様との約
束の作成をグループワークにて行いました。　
　今回は埼玉からも 11 名もの参加を頂きありがとう
ございました。各社地域や顧客などにより方向性はみ
な違うのですが目指すべき価値観のようなものが全国
の同世代にて共有できたことは大変有意義でありまし
た。この度参加できなかった皆様にも後日内容を説明
させていただきたいですし、一緒に未来を語りたいと
感じる協議会でした。（たつみ印刷㈱　新　道行）

　「もう一つの選択軸創造を目指して～わたしたちのブランド戦略・実践編～」が山梨県石和にて山梨県印刷工業
組合様の全面協力をもって関東甲信越静地区内54名（内報道3社4名）の参加で盛大に開催されました。

第25回　関東甲信越静協議会報告

関東甲信越静ブロック協議会出席者
工組名 氏　名 企 業 名

千　葉 水谷　和男 ㈲水谷印刷所
小粥　将直 カラーユニバーサルデザインエキスプレス

栃　木 松井中央登 ㈱松井ビ・デ・オ・印刷
高橋　亮太 ㈲高橋平版社

群　馬
設楽　剛史 設楽印刷機材㈱
小嶋　信弘 星野印刷㈱
石川　誠一 ㈱三興

茨　城 松本　卓也 富士オフセット印刷㈱
磯野　昌範 　　〃

神奈川 坂田　　博 ㈱大和
江原　直樹 山協印刷㈱

新　潟 村上　道盛 兄弟堂
田村　浩幸 ㈲三興印刷

長　野 寺田　　清 ㈱アイデスク
赤地　正行 ㈱杏花印刷

静　岡 長澤　一成 ㈱耕文社

埼　玉　

新　　道行 たつみ印刷㈱
惠　　勇人 ㈱埼京印刷
櫻井　豊喜 ㈱櫻井印刷所
田村　耕次 田村商事
仁居　弘一 ㈱豊翔
篠原　　勲 ㈲エスフィールド
小森　敏夫 富士フィルムグローバルグラフィックシステムズ㈱
大脇　茂夫 　　〃
里見　孝大 サカタインクス㈱
長谷川太一 ㈲長谷川産業
今家　幹大 今家印刷㈱

大阪　副議長 安平　健一 ㈱ダイム
東京　副議長 大木　啓稔 ㈱泰清紙器製作所
全青協　議長 滝澤　光正 滝澤新聞印刷㈱

産業戦略デザイン室
副委員長 江森　克治 ㈱協進印刷

報　道

小田代清登 ㈱印刷出版研究所
田中　良平 ニュープリンティングﾞ㈱
山成由利子 ㈱日本印刷新聞社
及川　　誠 新聞之新聞社

全印工連 島村会長
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　8月8日（木）19時より、埼印工組青年部暑気払いを開催いたしました。前段にて、東京海上日動の岡田様、
小尾様に精神病も含めた労災に関する保険や個人情報事故に関する保険など、現状私たちを取り巻く経営リスク
に関してお話を頂きました。その後はとても雰囲気の良いお店を幹事の望月社長に準備していただき、多くのメ
ンバー、関係各社のご協力により内容の濃い情報交換ができ世代価値観を共有する良い機会となりました。

 （たつみ印刷㈱　新　道行）

青年部だより 青年部暑気払い

豊かな新世紀を拓く！
新しい時代の「企業づくり」のアドバイザー

●印刷関連機器・材料販売

●Macintosh・Windows出力・教育・保守サービス

●ITビジネス支援事業

▲関東甲信越静地区担当 惠副議長によるスピーチ

▲グループワーク
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　難局を迎えている製紙メーカーの経営戦略として、
海外事業・家庭紙・植林・発電・古紙・段ボール・建
材等で、活路を見出している。
　最後に、アベノミクスの最重点課題の脱デフレに話
題が移り、現行入札制度の矛盾点をいかに印刷業界が
関連業界と共に改善を訴えられるか等が、真剣に話し
合われました。

　10月11日、埼玉県内紙卸商社・埼洋会との情報交換
会が開催されました。組合から新井理事長はじめ９名
と、埼洋会から３社５名が参加し熱心に会議されました。

　冒頭、新井理事長より全印工連
の最近の報告に続き、印刷と紙は
切っても切れない関係なので、常
に情報を密にしていく旨のあいさ
つがありました。続いて埼洋会か
らの報告は次の通りです。
　全印工連の組合員数が25年前
に比べて半減しているのと同様
に、全国の紙卸商社数も半減して
おり更に各社の売上金額も減少し
苦戦を強いられています。印刷用
紙・情報用紙のマーケットが縮小
傾向にあるのは否めず、様々なリ
ストラや業務提携や合併で生き残
りを図っているのが現状です。
　製紙会社各社から今年２回目の

値上げが発表されました。円安の進行に伴う原燃料高
や輸入紙が一時よりも割高で入りづらくなっている事
が背景です。紙卸商社はお客様である印刷会社やユー
ザーの目線で常に物事を考えており、印刷用紙の価格
安定と安定供給が大切と思っています。他の情報媒体
に流れてしまう事や印刷需要の減退につながる事の無
いよう、印刷業界の皆様と共に努力する必要があります。

埼洋会との情報交換会開催

▲ ▲ ▲

10月11日（金）大宮・宇宙劇場にて
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１．産業成長戦略ビジョンの策定
　今年10月４日に開催される「全印工連フォーラム
2013」において発表する「産業成長戦略ビジョン」は、
委員会が書き上げた戦術に近い内容となっている。冊
子内容は機関紙・ホームページ等でお知らせしますが、
フォーラムにもご参加していただきたい。
２．電子化したデータの保管
　全印工連の新たな事業、クラウドデータバックアッ
プサービス事業については、データのバックアップを行い、
必要なときに安全にデータを復元できるというもので、
地震などの天災、火災、盗難・人為的事故から大切なデー
タを守るために効率的であり安心である。
３．環境省プレミアム基準策定
　グリーン購入法に基づき、環境負荷の少ない物品や
サービスの購入ということで取り組んでいる。
４．CSR認定事業の推進
　企業が持続的に成長するためには、CSRに基づく経
営が求められ、地域経済の活性化に貢献する地域を意
識したCSRは、経営戦略そのものであるといわれてい
る。地域社会から必要とされる印刷会社になるために、
印刷ブランド力アップに、CSRの一層の普及・啓発に
取り組んでいきたい。
５．印刷用紙に関するアンケート
　今回の調査は、該当するところにチェックをしてい
ただく簡単な調査様式にし、全印工連のホームページ
画面上で回答するような形をとらせていただいた。（こ
こで関東甲信越静の10県の回答状況が発表された。
埼玉県は12社の回答で、14.8%）
　第二部の記念式典、第三部記念懇親会と滞りなく進
み、終始富士山世界遺産登録記念のお祝いムードが漂っ
た、なごやかな会でした。
　再来年は埼玉県が主管県です。埼玉らしさで開催す
るため、準備に入ります。ご協力お願い致します。

関東甲信越静地区協議会（第61回年次大会）開催される
　平成25年７月５日（金）、山梨県富士屋ホテルにおいて、関東甲信越静地区協議会が開催され、
埼印工組から新井理事長はじめ７名が出席しました。

　はじめに、分科会別（理事長会、経
営革新・マーケティング委員会、組織
活性委員会、環境・労務委員会、教
育・研修委員会、CSR推進専門委員会、
事務局会議）での討議が行われ、会場
を移し全体会議となりました。全体
会議で開催主管県である山梨工組の
佐野理事長から「富士山が世界遺産
になった中、『富士の国山梨で、確認
しよう印刷の底力』をテーマに、山梨
工組組合員44社のうち35社が参加
しています。山梨の底力を発揮したい。
有意義な情報交換を行っていただき
たい。」と力強い歓迎のあいさつがあ
りました。次に全印工連 島村会長挨
拶、生井専務理事からの事業概要説
明、分科会報告と続きました。事業
概況の中で、用紙価格値上げについ

て、「現段階では価格改定には至っていないが、今後
値上げの要請があると見込まれる。」と述べました。

山梨工組 佐野理事長

全印工連 島村会長

埼印工組 岩渕副理事長
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全印工フォーラム 2013
　平成25年10月４日（金）、東京ビックサイトにおいて全印工連フォーラム
2013が開かれ、全国から多くの組合員が参加しました。
　テーマは、『印刷道』ソリューション・プロバイダーへの深化。全印工連 島
村会長の挨拶後、事例を交えながらのセミナーが行われました。事例では、「町
おこしから地域活性へ」、「特定業界スペシャリスト」、「行動力が作り上げた
自社ブランド」「コミック分野に特化」等各企業の努力・軌跡が具体的に紹介
されました。その中で、「今だけ、ここだけ、あなただけ」ととてもユニーク
な言い回しを聞き、これはどの世界でも通用する言葉だと印象に残りました。 
　セミナーの後、OST（オープン、スペース、テクノロジー）テーブル別にテー
マを設けたディスカッションが行われ、我が埼印工組からも惠 勇人理事（全
青協副議長）がテーブルリーダーを務めました。テーブルは30に分かれ、惠
理事の担当したテーブルは、印刷製造スペシャリスト〈オフセット印刷での未
知の可能性にチャレンジしたい〉。各々が自分の興味あるテー
マのテーブルに着き、全国から集まった他県の組合員さん
と同じテーマでのディスカッションは、大変実りあるものだっ
たと思います。
　ここで、全印工連～ソリューション・プロバイダーへの深
化～冊子をご案内します。申込は組合事務局までお願いし

ます。■組合員価格　2,500円（送料別）■非組合員価格　10,000円（送料別）
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アサヒコミュニケーションズ に、 
埼玉県知事「とことん訪問」

　2013 年 10 月 23 日（水）に上田清司埼玉県知事が「とこ
とん訪問」で来社されました。 「とことん訪問」とは、埼玉
県内の企業や団体などを知事が自ら足を運び、県内をくまな
く訪問し、どんな所へもとことん訪問し、とことん見学し、
とことん話し合っていくという、現場の実情を直に把握し、
的確かつ迅速な県政運営に生かして
いくという強い思いが込められてお
ります。 
　役員との懇談会では、会長の新井
正敏から県内の印刷産業の現状や、
100 年を超えるアサヒコミュニケー
ションズの歴史、社長の新井貴之か
らは、お客様の課題解決の為に取り
組んでいるメディアサービスに関し
て説明を致しました。社内見学に続き、社員との意見交換会では、知事が力を入れて取り組まれているウーマノ
ミクスに関する丁寧な説明に始まり、育児休業明けで活躍している女性社員や、新卒入社の新入社員たちの意見
にも熱心に耳を傾け、真摯にお答えしていた姿が印象的でした。
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▼熊谷支部・十四日会 東京スカイツリー見学と房総白浜温泉支部だより
　９月７日～８日、平成25年度の熊谷市印刷経営者
共同研究グループの研修旅行が行われました。少し下
火になってはきたがまだ行ってない、あるいは機会が
ないと行かないスカイツリー見学と、温暖な気候とお
いしい魚に恵まれている千葉県内・房総の白浜温泉へ
のバス旅行です。スカイツリーからの眺望は天候によ
り刻々と変わるので、前日から雨の降る中、少々不安
のある幕開けでした。
　今回はサンツアーさんのツアーで、研究グループか
らは13名、他からの参加者６名、総勢19名にて参加
となりました。小雨が降っていて肌寒い朝の出発でし
たが、東京に近づくに従って空が晴れてまいりました。
混雑も無く順調に進みましたので、浅草の雷門を見学
いたしました。外国人の方が非常に多く、道を歩くと
大きな声で聞こえてくる言葉は英語？韓国語？これも
円の影響でしょうか。
　いざスカイツリーに登る際、なんと陽がさしてきました。
見学者もそう多くなく、「これはむしろ運がいいかも。
人徳だろうか」まあ誰のかは分かりませんが…とか思
いながら、最上階の展望回廊に登ることに致しました。
足の弱いメンバーの為に用意した携帯用の椅子のおか
げで、待ち時間も楽
しく助け合いの精神
です。揺れ一つなく、
ここが地上450ｍと
は思えない安定感で
す。決して日本の技
術力を疑ってはいま
せんが、もし足元が

「ミシッ」とかいった
らすぐ降りたくなったかもしれません。空から見える
景色はまるで鳥が見る世界のよう。ガラス張りの床の
上を歩くときは足が汗をかきました。羽のない動物はきっ
と皆そう感じるに違いありません。
　昼食は浅草の5656会館という名前の、いかにも雷
門近くらしい場所での会食。食後に少しばかり落語家
の小話で爆笑。一、二の三四郎さん、日本伝統芸能、
頑張って下さい。

　房総で食事をし
てゆっくり休息した
翌日は金谷港から
久里浜までフェリー
で移動です。以前
の佐渡の経験から
覚悟していたので
すが、これが全然揺れません。船内は冷房が効いてい
て椅子も大きく快適。場所が変わると違うものです。
城ヶ島を散策し、横須賀にて記念館三笠を見学いたし
ました。この記念館を作った当初の人の言葉に「今の
日本人はやたらと力あるものに媚びたり道徳心を軽ん
じたり、自分達を卑下し貶める風潮がある。この建設
を通して自尊自重の精神を取り戻したい」とありました。

（記憶による）昔も今もこういう願いは変わらないもの
だなあと、過去の人々に思いを寄せました。

（㈱深谷カーボン　深町要一）

株式
会社 深谷カーボン
信頼と技術、ガッツなパートナー

ホームページ　http://www.ksky.ne.jp/~youichi/

〒360-0004　埼玉県熊谷市上川上952-5
電 話  048-520-1649　 FAX  048 -520-1410

バックカーボン・ナンバーリング印刷
カッターミシン・伝票丁合・セパレートワックス・減感加工

 

事務局だより
代表者変更 新 代 表 者 名
互恵印刷㈱ 谷 　 新 一 様
高橋印刷製本㈲ 高 橋 　 徹 様
たつみ印刷㈱ 新 　 道 行 様

住所変更 ㈱一誠堂印刷
〒 357-0021
飯能市双柳 1265-8（電話・FAX は変更なし）
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 「46年ぶりの再会」　
大谷純一　　三共印刷（株）

紙 上 作 品 展
2013

皆様のすてきな作品を募集しています。
応募、お問い合せは埼玉県印刷工業組合事務局まで。奮ってご応募ください。作品募集中 !

 行　者　
椎橋俊夫　　（株）博文社

 スカイツリー
高橋　徹　　高橋印刷製本（有）

 プール最高！　
林　匡偉　　（株）アサヒコミュニケーションズ
三度の飯よりプールが大好きな長女。
プールの中ではしゃぎながら踊っている姿を
撮りました。

 日本一の地に咲くコスモス　
石川雄二　　（株）アサヒコミュニケーションズ
鴻巣市にある日本一の水管橋（1100.95ｍ）をバックに、
毎年約1,000万本のコスモスが一面に咲く場所です。


